



Gonzalo Ceballos deja la gerencia general de abc tras 21 años en el retailer

Uno de los protagonistas de la fusión entre Empresas La Polar y AD Retail –matriz de las tiendas Abcdin– dejará su cargo esta semana. Se trata de Gonzalo Ceballos, actual gerente general de abc, quien partirá el 18 de julio, tras 21 años en la compañía. La salida de Ceballos responde a “motivos personales”, dijo la empresa, quien agradeció su trabajo y “su valioso aporte en el proceso de integración entre Empresas La Polar y AD Retail”. En su reemplazo asumirá Santiago Mangiante, actual gerente de Administración y Finanzas de abc.